

Nantes, le 14 janvier 2022

La Région participe au salon Studyrama Formathèque 2022

Samedi 15 janvier de 9h00 à 17h00
au Grand Palais - Parc des expositions de la Beaujoire à Nantes

La Région des Pays de la Loire participe à Studyrama Formathèque 44, le salon départemental de l'orientation de Loire-Atlantique destiné aux lycéens, étudiants et parents d'élèves du territoire, qui réunit 200 établissements publics et privés, représentant 800 formations en initial ou en alternance de Bac à Bac +5.

Un stand régional de l'orientation

La Région sera présente à travers son stand de l'orientation pour proposer au public les différents outils créés pour accompagner les jeunes dans leur orientation :

- Le portail www.choisirmonmetier.fr et ses différents services : [choisirmonstage](#), [choisirmonapprentissage](#), rencontre Un Pro ;
- Les films de réalité virtuelle présentant différents métiers ;
- La collection des Pockets Choisir mon métier présentant près de 30 secteurs d'activité ;
- Le guide du post-bac à destination des lycéens.

Des référents orientation accompagneront les visiteurs dans leurs découvertes en s'appuyant sur de la documentation et des **outils numériques** tels que des casques de réalité virtuelle, des tablettes, ordinateurs portables et écrans tactiles et l'utilisation d'une application permettant l'envoi de documentation par mail aux visiteurs.

Un Orientibus sur site

Un **Orientibus** sera également présent à l'extérieur du Grand Palais pour permettre notamment aux jeunes de réaliser des tests de personnalité.

Pour rappel, la Région a déployé un dispositif Orientibus avec cinq véhicules qui circulent dans les établissements de formation et les événements en lien avec l'emploi, la formation et l'orientation dans les cinq départements ligériens. Mis à disposition des chefs d'établissements, enseignants, organisateurs de salons ou forums, de collectivités, d'entreprises, l'Orientibus s'installe directement dans la cour d'un établissement ou au cœur de l'événement. Il peut accueillir plus de 150 personnes par jour. Les ateliers proposés dans le véhicule permettent aux différents publics de mieux se connaître, d'appréhender le monde professionnel et de l'entreprise, de s'informer sur les métiers, les perspectives possibles et les acteurs à même de les accompagner dans leur démarche d'orientation. Il est notamment possible de s'immerger dans les environnements métiers grâce à des films de réalité virtuelle en 360°.

Un espace « Atelier des Métiers Rencontre Un Pro »

La Région participe également dans le cadre du salon Studyrama Formathèque à l'organisation d'un espace "Atelier des Métiers – Rencontre Un Pro" sur lequel les visiteurs pourront échanger avec des professionnels et assister à des mini-conférences sur les métiers du post-baccalauréat de différents secteurs. Elle a notamment fait appel aux Fédérations avec lesquelles elle est en contact et les professionnels inscrits dans Rencontre Un Pro.

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamnache@paysdelaloire.fr – 06 77 66 1116